

# Einweihung des Erweiterungs- und Umbaus am BRK-Zentrum

Nach rund zwei Jahren Bauzeit wurden die Erweiterungs- und Umbaumaßnahmen an unserem BRK-Zentrum in Lichtenfels offiziell abgeschlossen. Architekt Johannes Morhard und Bauleiter Rolf Schubert konnten nun im Rahmen einer Feierlichkeit unserem BRK-Kreisvorsitzenden Christian Meißner die neu geschaffenen Flächen offiziell übergeben.

## Zahlreiche Gäste

Christian Meißner erinnerte in seinen Einleitungsworten an die stark gewachsene Aufgabenstruktur unseres BRK-Kreisverbandes. Das Rote Kreuz erfüllt als Hilfsorganisation einerseits und als Wohlfahrtsverband andererseits zwei wichtige Funktionen, vor allem im Hinblick auf die Versorgung der Bevölkerung. Viele Ehren- und Hauptamtliche wirken im gesamten Landkreis Lichtenfels, wofür er auch als Landrat dankbar ist. Er dankte auch der anwesenden 2. Bürgermeisterin Sabine Rießner für einen Zuschuss der Stadt Lichtenfels in Höhe von 13.000 €. Kreisbrandrat Thilo Kraus und Polizeichef Steffen Schorr zeigten ihre Verbundenheit im Sinne der Zusammenarbeit in der sogenannten Blaulichtfamilie. Und auch Vertreter des benachbarten

Klinikums mit Direktorin Barbara Weid an der Spitze gratulierten zur Fertigstellung der Baumaßnahmen.

## Investitionssumme: 1,8 Millionen Euro

Unser BRK-Kreisgeschäftsführer Thomas Petrak und Architekt Johannes Morhard erläuterten anschließend das komplexe Bauprojekt, für das unser Kreisverband insgesamt 1,8 Millionen Euro investierte: Aufgrund der gewachsenen Verpflichtungen war es notwendig geworden, dem Raumbedarf für Katastrophenschutz, Rettungsdienst, Sozialstation, Fahrdienst, sozialen Aufgaben und der Verwaltung Rechnung zu tragen. Darüber hinaus entstand am Vorplatz eine neue Aufenthaltsfläche – der „Dr.-Jürgen-Zürbig-Platz“. Parkplatzprobleme konnten gelöst werden und ein neuer Innenhof, der mit einer Gedenkstele an viele verdienstvolle Menschen im BRK erinnern soll, wurde geschaffen. Auch Garagen für Einsatzmittel wurden errichtet. Thomas Petrak abschließend: „Es wurde während des laufenden Betriebes, der rund um die Uhr an 365 Tagen sichergestellt sein soll, gebaut. Daher danke ich allen Beteiligten für diese tolle Leistung.“



## Freude über den gelungenen Um- und Erweiterungsbau

Unser BRK-Kreisvorsitzender Christian Meißner (1. Reihe, 5. v. r.), seine Stellvertreterin Rosemarie Göhring (1. Reihe, 4. v. l.), unser BRK-Kreisgeschäftsführer Thomas Petrak (1. Reihe, 1. v. r.), Architekt Johannes Morhard (2. v. r.) und Bauleiter Rolf Schubert (4. v. r.) freuten sich zusammen mit zahlreichen Gästen über die Fertigstellung der Um- und Erweiterungsbaumaßnahmen an unserem BRK-Zentrum in Lichtenfels.